



ROTARY CLUB
LA CHAUX-DE-FONDS

Fondé le 10 mars 1928

Réunions le mardi à 12h15

Ferme Droz-dit-Busset

BULLETIN n°9 du 01.09.2020



Président : Pierre Gygax

Bulletin : Alain Rosat



Agenda :

Mardi 22 septembre
Au restaurant des Endroits
Visite du gouverneur

Joyeux anniversaires :

John Voisard 52 ans le 2.09.

Présences à l'extérieur :

Pierre Gygax, Pierre-Yves Blanc et
Thierry Favre à la rencontre de la
Ferme Robert le 25 août.

Bulletin n° 8 sur le site.

Assiduité du jour : 23 Rotariens présents
et 8 visiteurs

Prochaine Réunion : Mardi 08.09.2020 à 12h15 Auberge de la Ferme Droz-dit-Busset

Propos de table

Aujourd'hui : Réception du RC Echallens Gros-de-Vaud

Visiteurs : Un grand applaudissement pour nos visiteurs du jour, la délégation de 7 membres de notre club « Out of the box », le RC Echallens Gros-de-Vaud. Leur Président Alain Kurzen, Stephano Leopizzi, Frédéric Riva, Cyril Nerini, Sébastien Châtelain, Jean-Luc Hautier, Yan Slade

Sur la photo les présidents faisant un échange de fanions

Invité : M.Alain Flückiger, secrétaire général de l'assoc. de Developement Gros-de-Vaud Conférencier qui nous présente la région du Gros-de-Vaud qui compte 37 Communes et 45'000 habitants. Les 3000 entreprises qui y sont installées fournissent 12000 emplois, le taux de chômage est faible.

Communications : Grâce à la collecte de fond initiée par Eric Develey, vous avez généreusement assemblé la somme d'environ 5700.- francs que le comité a utilisé comme suit avec l'accord d'Eric :
4000.- en payant les factures de notre boucher préféré pour les commandes de l'association partage.
1700.- à l'association Zoé4life qui nous a sollicité pour fournir des kits anti covid aux familles avec enfants cancéreux. (Le montant était mentionné dans leur demande)

Out of the box : Résumé de notre entretien convivial et décontracté avec le R.C. Echallens Gros-de-Vaud :
-très belle identité de vue en général, même style de club
-priorité au « local »
- nous ne voulons pas organiser d'évènement pour traire les membres
La promotion réciproque de nos régions est notre priorité partagée, pour des visites privées, en famille et avec des amis. Mieux se connaître et garder le contact.